

**BUDGET PRIMITIF 2022**

Intervention de **Paul Euzière**

*Président du groupe « Grasse à Tous-Ensemble et Autrement »*

Je voudrais souligner **l'irréalité de ce Budget Primitif 2022**, en complément à ce que vient de dire excellemment Magali Conesa.

**Ce budget est intenable.**

Je vais citer quelques exemples parlants.

Vous inscrivez pour **les carburants en 2022: 185 000 € contre 208 129 € en 2021** (somme figurant au CA 2021).

**Une diminution sensible donc des crédits affectés aux carburants**, alors que nous vivons une explosion des prix depuis le début de l'année !

Vous inscrivez pour **les charges de personnel 35 millions € en 2022** contre **34,9 millions au BP et au CA 2021**.

**Ce qui est très en dessous d'une prise en compte réaliste du "Glissement Vieillesse Technicité" (GVT)** dont l'impact mécanique représente évidemment beaucoup plus que 100 000 €.

De plus, **le gouvernement a annoncé une revalorisation du point dans la Fonction publique** qui représentera évidemment bien plus que 100 000 € supplémentaires.

Je rappelle qu'en février 2022, **l'inflation s'est établie à 3,6%** en France et que pour la **Zone euro**, le taux d'inflation annuel est estimé à **5,8%** en février **2022**, contre 5,1% en janvier selon une estimation publiée par l'Office Statistique de l'Union européenne (EUROSTAT).

Or, ces chiffres n'intègrent pas les contrecoups inflationnistes inévitables de la situation de guerre en Ukraine et les tensions sur les marchés qu'elles engendrent.

**Ce Budget Primitif sous-estime donc le GVT, les effets de l'inflation et des décisions gouvernementales à venir.** Ce qui laisse augurer des difficultés accrues de fonctionnement des services municipaux.